

OPINIÓN

JOSE M^º CORRAL

VENCER AL PSOE POR LA IZQUIERDA



El escándalo de las escuchas telefónicas del CESID es el enésimo "affaire" que afecta directamente a la credibilidad del gobierno socialista y ha costado a Narcís Serra y a García Vargas sus ceses como ministros, ampliando la lista de altos cargos cesados por irregularidades en su gestión.

Si desde la izquierda, hace muchos años ya, era inaceptable la política económica neo-liberal que practicaban los socialistas, ahora ya resulta evidente que el actual gobierno, protagonista directo de los sucesivos escándalos que todos conocemos, no tiene ni la fuerza, ni la ilusión, ni la capacidad, ni la credibilidad suficientes para gobernar España.

En cualquier país democrático, por mucho menos de lo que pasa aquí, el presidente del gobierno habría dimitido y se habría renovado la dirección de su partido. En España, no. ¿Qué más tiene que pasar para que Felipe González se marche?

Pendientes del soporte de CiU, los socialistas se aferran al poder como si dejarlo significase el fin del mundo. Agotado, inmerso en luchas internas, gobernando en provisionalidad y responsable de la caótica situación por la que atraviesa el

parlamentaria, no es la solución. Ante el desmoronamiento del PSOE la solución está en aglutinar todo el voto de izquierdas entorno a Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya que es la garantía para iniciar el proceso de regeneración política que tanto se necesita y avanzar en una política económica al servicio de la mayoría de la población.

El electorado progresista no puede caer en la trampa de perpetuar esquemas clásicos que son inexactos y caducos en 1995: PP = derecha, PSOE = izquierda. El PP ha avanzado en las pasadas elecciones del 28 de mayo por los errores y mal gobierno del PSOE, que además ha practicado una política

de derechas, y no por la actuación de otras fuerzas políticas que, como IU-IC, han defendido sus posiciones con claridad y firmeza, convirtiéndose en el punto de referencia de la reconstrucción de la nueva izquierda que este país necesita.



país, el PSOE no simboliza el futuro sino un pasado agónico que hay que superar. Y hay que superarlo por la izquierda, porque continuar haciendo políticas de derechas, como hasta ahora, con otras siglas y otra mayoría